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En la Ciudad de México, siendo las diecisiete horas del día veintisiete de noviembre del año dos 
mil diecinueve, se reunieron en el Salón Belisario Domínguez, sito en Calle 10 esquina Canario, 
Colonia Tolteca, Código Postal 01150, los integrantes del Subcomité de Obras Públicas de la 
Alcaldía Álvaro Obregón de la Ciudad de México, que a continuación se citan: Ing. Joel 
Salmerón de la Cueva, Director General de Obras y Desarrollo Urbano, Suplente de la 
Alcaldesa en Álvaro Obregón, Presidente; Lic. Citlali Elvira Fonseca Guzmán, Directora Técnica 
de la Dirección General de Obras y Desarrollo Urbano, Secretaria Técnica; Ing. Eduardo San 
Vicente Navarrete, Director de Obras, Suplente del Director General de Obras y Desarrollo 
Urbano, Vocal; C. Javier Eduardo Blando Montelongo, Director de Operación y Servicios, 
Suplente del Director General de Servicios Urbanos, Vocal; C. Gabriel Cisneros Aguirre, 
Director de Desarrollo Comunitario e Infraestructura, Suplente de la Directora General de 
Cultura, Educación y Deporte, Vocal; Lic. Adrián Serrano Barrientos, Coordinador de lo 
Consultivo Jurídico, Suplente de la Directora General de Jurídico, Vocal; Lic. Diana Leticia 
Benítez Dávila, Coordinadora de Manejo y Conservación de Recursos Naturales, Suplente del 
Director General de Sustentabilidad y Cambio Climático, Vocal; Arq. Luis Guillermo Favila 
Hernández, Jefe de la Unidad Departamental de Auditoría Operativa, Administrativa y Control 
Interno "A", Suplente del Titular del Órgano Interno de Control en la Alcaldía Álvaro Obregón, 
Asesor; Lic. Adriana Fernández de Castro Díaz, Contralora Ciudadana; Ing. Melchor Manuel 
Jarillo Yáñez, Contralor Ciudadano. Todos reunidos con el objeto de celebrar la Décima 
Primera Sesión Ordinaria dos mil diecinueve del Subcomité de Obras Públicas, de la 
Alcaldía Álvaro Obregón. 	  

Toma la palabra el Ing. Joel Salmerón de la Cueva, Director General de Obras y Desarrollo 
Urbano y Presidente suplente, informa, muy buenas tardes en representación de la Maestra 
Layda Elena Sansores San Román, la Alcaldía en Álvaro Obregón les da la bienvenida a esta 
Décima Primera Sesión Ordinaria del Subcomité de Obras de la Alcaldía en Álvaro Obregón. 

1.- Lista de Asistencia y Declaratoria de Quórum. 

Toma la palabra el Ing. Joel Salmerón de la Cueva, Director General de Obras y Desarroll 
Urbano y Presidente suplente de la Alcaldesa en Álvaro Obregón, informa, nos informan que ya 
tenemos quórum para proceder a llevar a cabo esta sesión del órgano colegiado ya con 
carácter legal, le cedemos la palabra a la Secretaria Técnica. 	  

2.- Aprobación del Orden del día. 

\ 	Toma la palabra la Lic. Citlali Elvira Fonseca Guzmán, Directora Técnica de la Dirección 
\ General de Obras y Desarrollo Urbano y Secretaria Técnica, informa, gracias ingeniero bulna 
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tardes, muchas gracias por su asistencia, daríamos inicio con la lectura del Orden del Día, para 
solicitar su aprobación si les parece, punto número uno, sería la Lista de Asistencia y 
Declaratoria de Quórum; el punto número dos, Aprobación del Orden del Día; el punto número 
tres Aprobación y Firma del Acta de la Décima Sesión Ordinaria del Subcomité de Obras de la 
Alcaldía Álvaro Obregón de la Ciudad de México, celebrada el 30 de Octubre de 2019; el punto 
número cuatro, Aprobación y firma del Acta de la Segunda Sesión Extraordinaria del Subcomité 
de Obras de la Alcaldía Álvaro Obregón de la Ciudad de México, celebrada el 22 de Octubre de 
2019; punto número cinco, Aprobación y Firma del Acta de la Tercera Sesión Extraordinaria del 
Subcomité de Obras de la Alcaldía Álvaro Obregón en la Ciudad de México, celebrada el 30 de 
Octubre de 2019; punto número seis Aprobación y Firma del Acta de la Cuarta Sesión 
Extraordinaria del Subcomité de Obras de la Alcaldía Álvaro Obregón celebrada el día 31 de 
Octubre de 2019; punto número siete, Seguimiento de Acuerdos; punto número ocho, 
Presentación de Casos para su Autorización; punto número nueve, Informe de Evolución de 
Gasto en Materia de Obra Pública por Contrato en el Ejercicio Fiscal 2019; nueve punto uno, 
Ochenta-Veinte; punto número diez, Informe de Avance Físico y Financiero en Materia de Obra 
Pública por Contrato en el Ejercicio Fiscal 2019 y punto número once, Asuntos Generales. De 
no tener inconveniente les pediría que se pronunciaran por la Aprobación de este Orden del 
Día, gracias muy amables. Aprobado por unanimidad. 	  

3.- Aprobación y firma del Acta de la Décima Sesión Ordinaria del Subcomité de Obras de 
la Alcaldía Álvaro Obregón de la Ciudad de México, (celebrada el día 30 de octubre de 
2019). 	  

4.- Aprobación y firma del Acta de la Segunda Sesión Extraordinaria del Subcomité de 
Obras de la Alcaldía Álvaro Obregón de la Ciudad de México, (celebrada el día 22 de 
octubre de 2019). 	  

5.- Aprobación y firma del Acta de la Tercera Sesión Extraordinaria del Subcomité d 
Obras de la Alcaldía Álvaro Obregón de la Ciudad de México, (celebrada el día 30 
octubre de 2019). 	  

6.- Aprobación y firma del Acta de la Cuarta Sesión Extraordinaria del Subcomité de 
Obras de la Alcaldía Álvaro Obregón de la Ciudad de México, (celebrada el día 31 de 
octubre de 2019). 	  

Toma la palabra la Lic. Citlali Elvira Fonseca Guzmán, Directora Técnica de la Dirección 
General de Obras y Desarrollo Urbano y Secretaria Técnica, informa, como ya nos hicieron 
favor de informar el Ing. Salmerón, tenemos ya pasada la Lista de Asistencia y la Declaratoria  
de Quórum, tenemos la Aprobación del Orden del Día, al día de hoy no tenemos en estos 
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momentos ninguna observación con respecto a las actas de las sesiones celebradas, incluidas 
las ordinarias y extraordinarias, si no tienen a este momento ningún comentario al respecto, les 
pediría que se pronunciaran por la aprobación de las actas que se entregaron en tiempo y 
forma en sus carpetas, por favor. 	  

Toma la palabra el Ing. Melchor Manuel Jarillo Yáñez, Contralor Ciudadano, menciona, sí, 
teníamos que se iban a hacer unas correcciones. 	  

Toma la palabra la Lic. Citlali Elvira Fonseca Guzmán, Directora Técnica de la Dirección 
General de Obras y Desarrollo Urbano y Secretaria Técnica, informa, si, más que corregir, 
¿necesita el micrófono para agregar? 	  

Toma la palabra el Ing. Melchor Manuel Jarillo Yáñez, Contralor Ciudadano, menciona, el 
Órgano de Control, hizo algunas observaciones, entonces revisó esas actas y hay algunos 
puntos que faltaban. 	  

Toma la palabra la Lic. Citlali Elvira Fonseca Guzmán, Directora Técnica de la Dirección 
General de Obras y Desarrollo Urbano y Secretaria Técnica, informa, no, de hecho, el Órgano 
de Control, no nos observó sobre las actas, nos hizo observaciones sobre la tabla del Ochenta-
Veinte, que se aclaró en el momento, quedó asentado justamente en las propias actas y acto 
seguido fue una aclaración que también nos hicieron sobre los montos máximos de actuación 
en una sesión anterior. Perdón ¿se pronunciaron al respecto verdad?, Muchas gracias. 	 

7.- Seguimiento de Acuerdos. 

Toma la palabra la Lic. Citlali Elvira Fonseca Guzmán, Directora Técnica de la Dirección 
General de Obras y Desarrollo Urbano y Secretaria Técnica, informa, como punto número siete, 
tendríamos Seguimiento de Acuerdos, en donde derivado de lo que habíamos expuesto, por la 
brevedad del plazo entre las sesiones extraordinarias y la ordinaria se iba a someter hasta la 
siguiente sesión ordinaria la aprobación del acta que ya se incluyó, que es el único punto que 
tenemos como acuerdo y como podrán ver en su carpeta, es un punto que está atendido. 	 

8.- Presentación de Casos para su Autorización. 

Toma la palabra la Lic. Citlali Elvira Fonseca Guzmán, Directora Técnica de la Dirección 
General de Obras y Desarrollo Urbano y Secretaria Técnica, informa, como punto número 
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ocho, Presentación de Casos para su Autorización, como es de su conocimiento el día 
treinta y uno de octubre, era nuestro día límite para comprometer recurso, por lo tanto, 
ya no estamos en condiciones hasta que no contemos con preinversión para someter casos, 
por lo tanto, la Presentación de Casos para su Autorización como punto número ocho, no 
aplica. 	  

9.- Informe de Evolución del Gasto en Materia de Obra Pública por Contrato en el 
Ejercicio Fiscal 2019. 	  

Toma la palabra la Lic. Citlali Elvira Fonseca Guzmán, Directora Técnica de la Dirección 
General de Obras y Desarrollo Urbano y Secretaria Técnica, informa, como punto número 
nueve, informe de Evolución del Gasto en Materia de Obra Pública por Contrato en el 
Ejercicio Fiscal 2019, como podrán ver tenemos la tabla que presentamos de sistema 
que nos hacen llegar del área de finanzas y con oportunos comentarios que nos hizo el Órgano 
Interno de Control, efectivamente en el comprometido tenemos una cantidad que debe 
ser coincidente con nuestro Ochenta-Veinte, así como con nuestro Avance Físico 
Financiero, en las carpetas que se hicieron llegar oportunamente a ustedes esto no fue 
así, no cumplió esas condiciones, por lo tanto me parece que les entregaron un juego 
de algunas hojas en este momento, para que pudiéramos ajustar esos números, me refiero 
a lo siguiente: la evolución tiene un importe comprometido de $651,000,000.00 más menos, 
sin embargo, no es un número que sea coincidente con el Ochenta-Veinte, ni es un número 
que sea coincidente con el Avance Físico Financiero, lo anterior deriva de lo siguiente: en 
el caso del Ochenta-Veinte se incluyeron por aparte los convenios y no se hizo una 
sumatoria, como podrán ver son $631,000,000.00 más los convenios, lo único que nos 
faltó, es hacer la suma para que sea un número coincidente con el comprometido que 
nos arroja el importe del sistema, esto ya es así, el número de nuestros contratos 
son ciento treinta y siete, que coincide ya también con el Avance Físico Financiero q 
entregamos en ese mismo rubro, entonces les suplicaría que estas hojas que les entregamo 
físicamente en este momento, sustituyeran a las que les entregamos oportunamente en su 
carpeta, derivado de observaciones que oportunamente nos hizo el Órgano Interno de Control, 
en su eterno coadyuvar con nosotros para que esto salga bien, muchas gracias. Derivado 
de lo anterior, les informo que ya con nuestro presupuesto comprometido final, estamos 
hablando de $631,699,080.81 en contratos, más $20,128,206.21 de convenios, al día de 
hoy, derivado de circulares que oportunamente nos hizo llegar la Dirección General 
de Administración a través de la Dirección de Finanzas, ya no es posible, ni susceptible 
generar ningún otro compromiso, ingresar ningún otro dato, alterar ningún otro importe, 
ninguna otra fecha, por lo tanto únicamente estos serían nuestros números cerrados 
a pulir en la siguiente sesión sería lo único que podríamos presentar, algún ajuste mínimo 
por algún error quizá de rapidez o de prontitud en la captura, 	pero estos sería 
nuestros números definitivos del ejercicio 2019. Si no tienen ninguna observación al 
respecto les pediría se pronunciarán por la aprobación del punto número nueve. Muchas 
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gracias. 

9.1.- Ochenta - Veinte. 

Toma la palabra la Lic. Citlali Elvira Fonseca Guzmán, Directora Técnica de la Dirección 
General de Obras y Desarrollo Urbano y Secretaria Técnica, informa, el siguiente punto, para 
que quede asentada con claridad en la tabla del Ochenta-Veinte, les comento el siguiente 
punto, dentro del ochenta, estamos rebasados afortunadamente hasta el noventa punto treinta 
y uno por ciento con un nueve punto sesenta y nueve de nuestras excepciones, esto implica 
que rebasamos el Ochenta-Veinte hasta un casi noventa-diez, estamos dentro de la norma para 
poder contratar al cierre de este compromiso. 	  

10.- Informe de Avance Físico Financiero en Materia de Obra Pública por Contrato en el 
Ejercicio Fiscal 2019. 

Toma la palabra la Lic. Citlali Elvira Fonseca Guzmán, Directora Técnica de la Dirección 
General de Obras y Desarrollo Urbano y Secretaria Técnica, informa, como punto número diez, 
el Informe de Avance Físico y Financiero en Materia de Obra Pública por Contrato en el 
Ejercicio Fiscal 2019, les reitero es otra de las hojas que vienen anexadas en lo que les 
entregaron en este momento, por un error obviamente involuntario, se omitió el contrato 
ciento treinta y dos, eso nos quitaba un contrato que nos dejaba en ciento treinta y seis 
como les comentaba en estos momentos, ahorita ya es coincidente, ciento treinta y 
siete nuestro número de contratos, el importe de nuestro contratado caza perfectamente con 
nuestro Ochenta-Veinte y con el reporte del sistema de recurso comprometido; S' 
tuvieran a bien si no tienen ningún comentario, pronunciarse por la aprobación de e 
punto número diez. Muchísimas gracias. 	  

11.- Asuntos Generales. 

Toma la palabra la Lic. Citlali Elvira Fonseca Guzmán, Directora Técnica de la Dirección 
General de Obras y Desarrollo Urbano y Secretaria Técnica, informa, como siguiente 
punto sería Asuntos Generales, les insisto al día de hoy no hemos tenido ninguna 
pronunciación por parte de alguna de nuestras áreas que nos lleve a incluir algún tema en 
Asuntos Generales, si no tienen algún inconveniente ¿alguien tiene algo que aportar para 
Asuntos Generales? 	  
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Toma la palabra el Ing. Melchor Manuel Jarillo Yáñez, Contralor Ciudadano, menciona, 
quedamos en que íbamos a hacer una visita de obras y que nos pusiéramos de acuerdo, no 
nos hemos puesto de acuerdo ingeniero, quedamos en la otra junta anterior, ni modo, yo estoy 
en el entendido de ni modo, ahorita están en emergencia y están viendo todo ¿no? 	  

Toma la palabra el Ing. Joel Salmerón de la Cueva, Director General de Obras y Desarrollo 
Urbano y Presidente suplente de la Alcaldesa en Álvaro Obregón, informa, estamos arrancando 
casi setenta frentes de obra, es un poquito apretado, pero con gusto, si, con gusto nos 
ponemos de acuerdo con el Director de Obras para que, de esta gama se seleccionen, porque 
darle la vuelta a los setenta frentes, si está medio difícil. 	  

Toma la palabra el Ing. Melchor Manuel Jarillo Yáñez, Contralor Ciudadano, menciona, no, yo lo 
entiendo, ahorita son tiempos y momentos difíciles que hay que terminar el presupuesto el 
treinta y uno de diciembre. 	  

Toma la palabra el Ing. Joel Salmerón de la Cueva, Director General de Obras y Desarrollo 
Urbano y Presidente suplente de la Alcaldesa en Álvaro Obregón, informa, correcto, si, 
entonces denos oportunidad de alguna obra que quieran ver en particular, con gusto, aquí la 
verdad el desgaste es mayor y además de eso traemos los participativos y no nada más caen 
en obras, también cayeron en el tema del área de servicios, entonces estamos un poquito 
apurados. 	  

Toma la palabra el Ing. Melchor Manuel Jarillo Yáñez, Contralor Ciudadano, menciona, si yo lo 
entiendo por eso yo, siempre lo he dicho, pero si es importante que acabemos antes del treinta 
y uno de diciembre, si no acuérdese que se van a disparar los castigos. 

Toma la palabra el Ing. Joel Salmerón de la Cueva, Director General de Obras y Desarrollo 
Urbano y Presidente suplente de la Alcaldesa en Álvaro Obregón, informa, esperemos que sea 
lo mejor. 	  

Toma la palabra el Ing. Melchor Manuel Jarillo Yáñez, Contralor Ciudadano, menciona, 
esperemos que se termine a tiempo. 	  

Toma la palabra la Lic. Citlali Elvira Fonseca Guzmán, Directora Técnica de la Dirección 
General de Obras y Desarrollo Urbano y Secretaria Técnica, informa, ¿algún otro punto que 
deseen incluir en Asuntos Generales?, de no ser así, agradecemos muchísimo su presencia y 
siendo las 17:13 del mismo día de su apertura, damos por concluida esta sesión, agradeciendo 
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su presencia y su tiempo. Gracias. 
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